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2018年俄罗斯世界杯前，虹口区体彩10662网点开业

大吉。一晃明年就是四年一度的卡塔尔世界杯了，网点的

地址也经历了搬迁， 从原本的唐山路684?易址到了720

?。 开业三年多来，店主史根超早早开门营业，晚上则等

到最后一位购彩者离开才打烊。面对南来北往的购彩者，

他始终用最亲切的服务和最专业的态度笑迎八方来客。

老店新开，众人拾柴火焰高
虹口区唐山路720号体彩10662网点———

本版图文 本报记者 张立

稳扎稳打，中奖不难
新冠疫情防控常态化后，国内外

足球赛事尽管很少有观众能入场观
看，但依旧扣人心弦。在小史的店里，
大家畅所欲言，谈论着最近这段时间
的经典赛事。在这不大空间里，似乎
能把国内外足球资讯全掌握。“我们
店里好多购彩者都喜欢买足彩竞彩，
当场看完比赛就能知道结果，简单方
便，大家都特别喜欢这种直接的模
式。现在受疫情影响不能去现场看球
了，但大家一起坐在我的小店里看球
的氛围还是很好的。”小史说很多人
喜欢在赛前购彩，然后在店里看比赛
等结果。“那种边看比赛边等结果的
过程有点刺激。”虽然大部分购彩者
每次买得都不多，但那种猜对赛果的
开心比得到奖金更让人觉得舒心。
“毕竟那是靠自己的本事中的奖，多
少都是其次的。”

欧洲各大赛事冷门迭出，中超一

开局更是精彩纷呈。史根超店里有不
少喜欢博冷的购彩者，那样一旦中奖
会奖金特别高。但他觉得稳中求胜才
是最重要的，切勿盲目追求高回报。
“我们店里中出金额特别高的竞彩大
奖现在还没有，但几千上万的小奖不
断，不懂球或是懂球的都会有不一样
的惊喜收获。我觉得买单关最靠谱，
看准了就加倍下单。感觉好的话就买
比分，不用太多，就是图个开心。竞彩
只要不贪心，尽量不要选水位高的，
稳扎稳打，中奖的概率真的不低。”史
店主开心地表示，无论店里的购彩者
中了多少，大家都会一起分享那份喜
悦，感受足球带来的那份激情。“玩足
彩最有意思的就是自己钻研分析球
赛的过程，从各种数据看比赛走向，
然后马上知道是否都验证了，真的很
有意思。”
白天顾客不多时，史根超会通过

看各类新闻信息做赛事前瞻。碰到相
熟的购彩者，他也会推荐一些自己看
好的比赛。在他看来，来店里买竞彩都
是懂球的人，不需要做特别的介绍，只
有当别人问起一些技术问题时，他才
会帮忙分析。“我觉得买竞彩每个人都
有不同的思路和喜欢的赛事。我一般
碰到关系特别熟的客户会和他们说说
我的推荐，权当参考意见。当然，如果
菜鸟对足彩有不懂的地方我肯定会帮
忙解答。”

随着竞猜竞彩准确率的声名远
播，不少购彩者慕名前来向史店主讨
教购彩方案和经验。“我其实很清楚体
彩店要经营得好的主要方法就是为购
彩者推荐自己看好的比赛，但万一运
气比较差，连着好几次都没有中，那就
让购彩者对自己产生一种不信任的感
情，适得其反。反过来说如果一直中，
那购彩者就会对你有一种依赖，万一
哪天有事没有推，就会变成诚信问题，
吃力不讨好。所以我一般就只和熟客
聊自己想法，大家听过算过，仅是参考
意见。”

传统店升级竞彩店
已过不惑之年的史根超每天都

神采奕奕，看上去也就二十出头，完
全是个精神小伙。他每天都会更新每
期传统彩票的中奖号码和曲线图，保
证大家在第一时间获取最新资讯。大
伙儿都说，在这家店购彩特别轻松放
心。

其实早在2008年，小史就开始从
事体彩行业了。一开始，他开的是传统
店，只售卖数字彩，中过不少大奖。后
来，合同到期后，他在众人的鼓励下萌
发开一家更大更强竞彩门店的想法。
“我最早开的店也在唐山路这边，

离这儿很近。这边是老城区，住了不少
老年人。我开始也想过是不是合同结
束后要换一份新的工作，但很多老购
彩者觉得那样特别可惜，都鼓励我重
开新店。于是我就在旁边又找了个铺
面，把传统店升级到了竞彩店，彩种也
更齐全了。老客人们都追随我，我往哪
儿搬，他们就到哪儿去，真的特别欣
慰。”史根超说这次因为拆迁，他的店

址又移动了几十米，但还是在唐山路
上。现在店里除了以前的老熟人，又来
了不少新面孔，大家把10662网点评为
了会移动的网红店。
上个月搬到新址后，小店环境焕

然一新，陈设干净整洁，电脑椅子都是
簇新的，简洁中透着一股生活气息。史
店主和周围居民打成一片，前来购彩
的都是他老店的客人，以及熟客带新
客，大家都是慕名而来。尽管搬到新址
后面积比以前小了一些，但胜在离家
近、离老店近，附近又都是些老街坊和
老朋友，可谓天时地利人和，营业额自
然是蒸蒸日上。史店主开心地说：“大
家都特别关照我，一有空就来光顾我
店。前段时间刮刮卡新出了不少品种，
很多人即刮即中，买的人特别多，我们
店里的氛围也特别好。”凡事亲力亲为
的小史完全靠一己之力打理着这家小
店。在他看来，能这么多年来一直从事
一份自己喜欢的工作是人生最幸福的
事。

只看数据不研究水盘，理性购彩是关键
和普通竞彩老法师不同的是，史

根超从不研究水盘，只看比赛球队的
历史数据和近期表现以及球队人员变
化。“我就是看看赛前球队的各种情
况，吸收各种新闻资讯，什么亚盘欧盘
从来不看的，我有自己的一套方法，感
觉好的时候就出张百来块钱的单子，
喜欢的、相信我的朋友自己跟单就
行。”
不少购彩者特别喜欢和小史探讨

经验，他也会无私地把多年心得分享
给大家。不过，史店主提醒所有购彩
者，竞彩除了技术，运气也是非常关键
的。所以，一切就应该相信命运的安
排。不但赢钱时要见好就收，输钱后也
要及时收手。碰上冲动型购彩者时，史

根超会劝其冷静后再考虑是否投注。
“因为这样既是对他们负责，也是对
我、对我的店负责。体育的精神就是一
种公正、公开、公平和客观性集于一体
的精神，它连接着世界的和平、友谊、
体育点燃我们的体育激情、他让我们
的生活充满朝气。这也是我十多年来
一直从事这项工作的根本原因，看球
赛、研究球赛比搓麻将、看电视动脑得
多，对年纪大的人来说，老年痴呆肯定
是不会得的。”
在10662网店里，好些购彩者年纪

都不轻了，但一有热门球赛都会不约
而同来看。对他们来说，买足彩竞彩好
比一项娱乐活动，中奖了自然开心，没
中就当为公益体彩事业做贡献，看球

开心更重要。现在，大家都开始展望明
年的世界杯。期待那个时候全球新冠
肺炎疫情彻底消灭，观众能安心进场
观赛。“我们虹口区的体彩业主基本都
接种好了疫苗，全世界接种的人也越
来越多了。我想到明年世界杯的时候，
疫情应该完全被控制了，大家可以在
体育场里脱去口罩，放心大胆地为队
伍加油鼓劲。”
除了因为爱好体育选择从事体彩

行业，史根超还谦虚地指出，体彩的公
益性质是他把体彩店最大最强的精神
支柱。“每张体育彩票下面都会显示为
体彩公益金捐了多少金额，社会上很
多体育设施都是体彩公益金捐赠的，
其中也有购彩者和我作为体彩从业人

员出的一份力，真的特别有意义。”换
句话说，花一点小钱，做自己喜欢的
事，还能奉献爱心，何乐而不为呢？
“我们店里数字彩高手、足彩行

家、篮彩大咖应有尽有，其中不少是退
休的老年人。他们相互之间讨论而得
到的结果是非常不错的，而且每次买
得不多，对退休生活肯定不会有影响，
反而还有不小的斩获，赚个买菜钱是
稳稳的。”史根超说很多购彩者一开始
就是住得蛮近的邻居，但他们互相之
间都不认识。反而是在体彩店碰头多
了，一起讨论多了，相互之间就成了好
朋友，一问才发现本来就是邻居。在不
久的将来，他期待小店有更多大奖产
生，为体彩公益事业做出更大贡献。


